



## [FUNCIONARIOS COMPARTEN SU TALENTO FOLCLÓRICO]



CUADROS ARTÍSTICOS DE DISTINTAS ZONAS DEL PAÍS SE PRESENTARON EN UN ESPECTÁCULO DE CINCO HORAS EN LA CAPITAL CHILOTA QUE ESTUVO ABIERTO A LA COMUNIDAD.



POR SUPUESTO, NO FALTÓ LA CUECA DE LA ZONA CENTRAL EN EL ESCENARIO.



FOTOS: RR. SS.

Más de un centenar de funcionarios que forman parte de las agrupaciones folclóricas representantes de los cinco hospitales del Archipiélago y de la dirección del Servicio de Salud Chiloé animaron la novena versión del Encuentro Folclórico de la Red de Salud Provincial. 🇨🇱



PARTICIPARON LOS CONJUNTOS FOLCLÓRICOS DEL HOSPITAL DE QUELLÓN, ADMAPU DEL HOSPITAL COMUNITARIO DE ACHAO, TEUQUELEN DEL SAN CARLOS DE ANCUUD, ANTUHUY DEL HOSPITAL AUGUSTO RIFFART DE CASTRO, TRABUN DEL SERVICIO DE SALUD CHILOÉ Y PEUMAYEN DEL HOSPITAL DE QUEILEN, ADEMÁS DEL ACORDEONISTA CAGUACHANO ENRIQUE MILLÁN.



EL PÚBLICO EN EL CENTRO CULTURAL DE CASTRO.



LA CITA LA ORGANIZÓ EL SERVICIO DE BIENESTAR DEL SERVICIO DE SALUD CHILOÉ